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英超曼联俱乐部 12月 25日发布公告称：
以拉特克利夫为首的英力士集团已经收购该
俱乐部25%股份，并将进一步向俱乐部额外投
资3亿美元，将全面接手其足球业务。

官方公告称：“曼联公司今天宣布，英力士
董事长吉姆·拉特克利夫将以大约 13亿英镑
收购曼联25%的股份，并额外提供3亿美元用
于未来在老特拉福德的投资。作为交易的一
部分，英力士已接受董事会的请求，负责俱乐
部足球业务的管理。这将包括男子和女子足
球运营和青训学院的各个方面，以及获得曼联
PLC董事会和曼联足球俱乐部董事会的两个
席位。我们的共同目标是在俱乐部现有众多
优势的基础上，打造世界级的足球运营，包括
继续保持在场外的成功表现。”

拉特克利夫表示：“作为一名本地的男孩，
以及俱乐部一辈子的支持者，我很高兴能够与
曼联董事会达成协议，承担足球运营的管理责
任。虽然俱乐部的商业成功确保了始终有足
够的资金来赢得最高级别的奖杯，但这种潜力
近年来未能完全释放。我们将从更广泛的领
域引进全球范围内的人才。英力士体育集团
将帮助推动俱乐部的进一步改进，同时还提供
资金用于未来对老特拉福德的投资。我们致
力于与俱乐部的每个人——董事会、工作人
员、球员和球迷合作，帮助推动俱乐部前进。
我们的共同目标很明确——希望看到曼联回
到属于我们的地方，在英格兰、欧洲和世界足
坛的巅峰。”

这份公告的发布意味着，自曼联所有者格
雷泽家族宣布考虑出售俱乐部所有权以来，有
关收购曼联的谈判进行 13个月之后，此进程
已经结束。不过英力士部分收购曼联的交易
还需获得英超监管部门的批准，所需时间大约
是六到八周。拉特克利夫和英力士集团将在
这段时间展开审计工作，但在协议获得批准之
前，他们尚无法在俱乐部行使决策权。

曼联老板格雷泽家族于去年11月宣布将
出售曼联俱乐部，他们2005年花了不到8亿美
元就收购了这家足球豪门。拉特克利夫为首
的英力士集团和卡塔尔贾西姆为首的财团均
提出约 50亿镑的出价，但两家收购者报价均
未能达到格雷泽家族的估值。贾西姆于10月
退出曼联收购进程，他声称其出价是曼联 32
亿美元估值的两倍，但这仍未让格雷泽家族满
意。拉特克利夫最初提出收购曼联69%股权，
此后他降低要求至25%。

拉特克利夫现年 71岁，自称是终身曼联
球迷。去年他尝试收购切尔西，但以失败告
终。目前他的英力士集团拥有法甲尼斯和瑞
士洛桑两家足球俱乐部。

（据《羊城晚报》徐扬扬）
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拉特克利夫接管红魔运营，收购
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国际奥委会探讨冬奥会未来方向

苏翊鸣获“十四冬”U型场地决赛资格

近日，国际奥委会官网上发表了一篇署名
文章，题目为《热度上来了》。主要内容是探讨
在全球气候变暖的大环境下，冬奥会的未来何
去何从。

文章称，由于温室效应，全球温度正在稳步
上升，冰雪消融导致众多冬季项目无法开展，已
经对冬奥会的举办造成了巨大威胁。文章说：

“2024年国际奥委会就将迎来冬奥会举办的百
年庆典，而这项世界上最盛大的冰雪体育盛事
却面临如山的压力。”

国际奥委会主席巴赫在今年 10月份的国
际奥委会全会上说：“我们必须尽快让人们知道
气候变化给冬季运动带来了巨大影响，到本世
界中叶，全世界将只有10至12个国家和地区还
能够举办雪上项目的比赛。”

国际奥委会已经开始采取措施来应对气候
的变化，比如同时决定2030年和2034年两届冬
奥会的举办地点，让举办者有更多的时间和预
算来准备冬奥会；建立一个冬奥会举办地的名
录，冬奥会将在这些地点轮转；另外还想改变举
办模式，不再强调举办地，以减少开支等。但无
论如何，文章称，想找到在地理上、场馆上、财政

上和气候条件上都适合的地点已经越来越难。
虽然国际奥委会已经开始行动，但人们的

担忧不减。本文就提出各种问题，比如哪些国
家还可以轮转举办冬奥会？多久轮转一轮？是
不是每次轮转都还在同一地点？场馆和配套设
施能否承受这样的轮转压力？是否要考虑举办
地有没有意愿继续举办比赛？

其实冬奥会受到气候变化的影响早已显
现，2010年温哥华和2014年索契冬奥会都曾经
因为雪场条件不足而影响比赛的正常举行。冬
残奥会受到的影响就更大，因为冬残奥会一般
要到3月份才举办。如果冬残奥会举办时间提
前，势必要影响到冬奥会的时间。

基于这些研究，文章对冬奥会的未来做了
一些预测，称：“2026年米兰—科尔蒂纳丹佩佐
冬奥会将在意大利北部很大的一片区域内举
办，这种模式发展下去，就将变成区域奥运会，
或者多国奥运会。”

文章最后称：“国际奥委会有信心，无论条
件多么恶劣，冬奥会还是会不断改进，并保持其
专属的地位。”

（据新华社 单磊）

2023—2024赛季全国单板滑雪 U型场地
锦标赛暨“十四冬”资格赛于 12月 25日在张家
口崇礼区云顶滑雪公园落幕。本次比赛国内名
将悉数到场，包括北京冬奥会冠军、不久前获得
单板滑雪大跳台世界杯北京站冠军的苏翊鸣，
以及单板滑雪U型场地世界杯云顶站女子冠军
蔡雪桐和亚军刘佳宇。张义威、王梓阳、邱冷等
名将也均在参赛名单之列。

在12月23日进行的公开组预赛中，男女各
取前 8名进入决赛，来自黑龙江的蔡雪桐和北
京的王梓阳分别获得女子组和男子组第一名。
刘佳宇和邱冷分别以女子组第三名和第四名的
成绩进入决赛，张义威和苏翊鸣分别以男子组
第二名和第四名进入决赛。

25日的公开组决赛共进行三轮，取最好成

绩为最终排名。最终，来自黑龙江的刘佳宇以
89.00分的成绩获得女子组冠军，山西队周苡竹
和四川队邱冷分别以85.80分和78.20分获得亚
军和季军。男子组方面，北京队张义威和王梓
阳以95.60分和91.00分包揽冠、亚军，辽宁队谷
奥获得季军。值得一提的是，U型场地不是苏
翊鸣的主项，今年春天他才开始尝试练习，决赛
中，他以稳定的发挥拿到77.80分，获得第五名。

根据《第十四届全国冬季运动会单板滑雪
U型场地技巧竞赛规程》，资格赛中公开组和青
年组获得男子和女子前16名的运动员取得“十
四冬”决赛阶段相应组别的参赛资格。因此，上
述单板滑雪名将都已获得“十四冬”U型场地技
巧决赛资格。

（据《中国体育报》李晓洁）
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